

LA POLITIQUERÍA DE ALGUNOS VERDES MANTIENE AL SENA POSTRADO

Para la muestra un botón: decisiones con acento politiquero en el Centro Sur Colombiano de Logística Internacional de Ipiales, Nariño

Continúa sin frenos ni vergüenza la vulgar politiquería que aqueja al SENA desde hace décadas, pero que ha adquirido proporciones insospechadas. Si bien con el nuevo gobierno se advertían cambios de los directivos de la entidad, lo menos que esperamos es que fuera para mejorar las condiciones en la alta dirección, al igual que los centros y regionales a fin de brindar un servicio de excelencia digno a los aprendices y un clima laboral adecuado para los trabajadores y las trabajadoras de la entidad; pero por el contrario, en más de un Centro y/o Regional se evidencian actos de corrupción, inaceptable politiquería, el favoritismo y la continuidad de prácticas ajenas al actual gobierno.

Uno de estos, el más reciente, es el caso del Centro Sur Colombiano de Logística Internacional de la ciudad de Ipiales en Nariño, donde luego de 12 años de pésima administración se dio el tan anhelado cambio que llevó al centro de formación una luz de esperanza, independencia de los partidos políticos, en poco tiempo se vio gestión; sin embargo al parecer el funcionario no aceptó la manipulación ni las expectativas de las élites politiqueras que tenían el centro como su fortín burocrático, pues los principios éticos que deben caracterizar a la administración pública del Dr. Edmundo Arteaga no son compatibles con prácticas que venían haciendo tanto daño al centro.

Coincidental y convenientemente el director general Jorge Londoño, hace algunas semanas decidió cambiar al señor Edmundo Arteaga, quien intentó combatir las cuestionables prácticas y avanzar en solución de diversas problemáticas del centro; esta acomodada actuación al parecer se llevó a cabo sin tener en cuenta el trabajo desarrollado, ni el respaldo de los funcionarios del centro, mucho menos el retraso de los procesos que esto representa y por ende la baja ejecución presupuestal, pues ya en lo corrido de este año se había cambiado de subdirector en cinco oportunidades.

La situación denunciada en Nariño, es una prueba más de la equivocada decisión del presidente Gustavo Petro de mantener al actual director, quien permanentemente indica que sus actuaciones apuntan a propósitos superiores y a atender el mandato del alto gobierno, lo que en varias oportunidades hemos podido constatar que no es cierto; estas indeseables prácticas le apuestan principalmente a consolidar la agenda personal del Director General y posiblemente los intereses de un sector del Partido verde.

En el marco del actuar no responsable, igualmente vemos con preocupación el incumplimiento de los compromisos adquiridos en visita realizada el 2 de marzo del año en curso a dicho centro de formación, donde ante medios de comunicación el manifestó la construcción de una nueva sede acorde a las necesidades de la región (de vocación agropecuaria) y hasta la fecha, ni siquiera ha recibido el lote de terreno que ofreció en donación la administración de ese municipio.

Desde SINDESENA Junta Nacional respaldamos las denuncias de los trabajadores y rechazamos los cambios negativos y politiqueros que se dan en las regionales y centros de formación, entre ellos el Sur Colombiano de Logística Internacional de la ciudad de Ipiales en la Regional Nariño; así mismo, instamos al director general para que escuche a los funcionarios y evalúe el trabajo de cada gerente de manera imparcial; que su designación o permanencia sean el resultado de la valoración de sus ejecutorias y gestión; lo conminamos a no seguir dañando la entidad, a respetar a la comunidad educativa y a los colombianos en general.

Finalmente hacemos un llamado al gobierno nacional en cabeza del señor presidente Gustavo Petro Urrego, para que vire su mirada hacia la entidad, principalmente en época preelectoral a fin de evitar que siga siendo centro de operaciones politiqueras.

SINDESENA JUNTA NACIONAL

Bogotá, 26 de septiembre de 2023



**Súmese a la fuerza,
AFILIÁNDOSE A SINDESENA
¡Por el trabajo digno, decente y seguro!**

**Descargue
el formato
de afiliación**



SINDICATO DE EMPLEADOS PÚBLICOS DEL SENA - SINDESENA